



Bewegungs-
anregung
anregungs-
Bewegung

Wir wollen Menschen durch Botschaften, Fakten und Sprüche anregen, das Auto stehen zu lassen und zu Fuß zu laufen. Wir benutzen dafür abwaschbare umweltneutrale Kinderstraßenkreide und bemalen die Gehwege neben Parkplätzen und viel befahrenen Straßen. Wir erhoffen uns, dass die Menschen, die die Botschaften lesen, einen Diskurs mit ihrem Umfeld starten und man sich so in Erinnerung ruft, wie schön und wichtig es ist,



Let's

GO
Weimar



Lennart Trisl
Rose Schuller
Emma von Helden